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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 19 DE MAIO DE 2023

No décimo nono dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, às nove horas, os conse-

lheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-se or-

dinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Robert

Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Bruna Dell Olivo (representante do

Conselho Regional  de Psicologia),  Viviana  Santos  Padilha  (representante  do Presídio

Masculino), Mauro Freitas Gauland (representante da Ordem dos Advogados do Brasil),

Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí) e Elisângela

Dutra (representante da Comunidade). Os conselheiros Michele Rebello de Mesqui-

ta (representante do Presídio Feminino),  Letícia Duarte Sezerotto (representante

do Rotaract) e Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de Saúde de

Balneário Camboriú) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto

apresentação dos conselheiros e, em seguida, falou que já recebeu a ata da reunião ordi-

nária com a última eleição devidamente assinada e está recolhendo os documentos para

que a mesma seja registrada em cartório; após isso, o conselho será apto a abrir uma con-

ta corrente e receber verbas ou doações. Robert também mencionou que esteve no Minis-

tério Público, entregando um ofício com a solicitação de verba destinada ao pagamento

dos serviços contábeis, que estão em atraso desde janeiro do ano passado. Em relação a

Central de Penas Alternativas de Balneário Camboriú, a vice-presidente Elisangela infor-

mou que há uma determinação do governo do estado para que não sejam nomeados no-

vos cargos nos próximos meses, devido a condição financeira em que o governo estadual

se encontra. A seguir, o presidente Robert falou sobre os 2 projetos que estão sendo exe-

cutados na Penitenciária Masculina e no Presídio Feminino do Complexo Penitenciário

do Vale do Itajaí: o “CPVI na Cozinha”, feito em parceria com uma aluna de Extensão

Universitária da Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI), e também as palestras sobre

Empreendedorismo, ministradas pelo professor Lucas Silveira Júnior; Robert mencionou

que já há um calendário anual para que as palestras sobre empreendedorismo sejam exe-
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cutadas nessas duas unidades; Robert também falou que nos próximos dias montará o

calendário do projeto “CPVI na Cozinha” para o Presídio Feminino, a pedido da diretora

da unidade; a conselheira Bruna mencionou que também seria interessante que as pales-

tras sobre empreendedorismo fossem ministradas no Presídio Masculino, visto que as pe-

nas são menores e pode haver interesse dos internos; a conselheira Viviana concordou

com esse ponto de vista. Aproveitando, a conselheira Viviana solicitou que o conselho

faça uma campanha para arrecadação de bombons, que serão utilizados em uma ação re-

ferente ao Dia dos Namorados do Presídio Masculino. Robert e Elisângela informaram

que estiveram na Penitenciária Masculina, participando da formatura do curso Metanoia,

ministrado pela Igreja Casa do Pai Church – Igreja do Evangelho Quadrangular, de Cam-

boriú, onde mais de trinta internos concluíram a primeira etapa do curso. Logo em segui-

da, o presidente agradeceu ao conselheiro Osmundo pela parceria na disciplina de Exten-

são Universitária e também aos bolsistas da Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI),

que estão trabalhando na criação de artes para as redes sociais do Conselho da Comuni-

dade da Comarca de Balneário Camboriú. Robert também mencionou a parceria com a

Universidade do Estado de Santa Catarina (UDESC), onde há uma parceria na disciplina

de Governança, cujos alunos estão fazendo um diagnóstico do Conselho. Sem mais nada

a tratar, o presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. 


